

ABSTRAK

Putri Amalia Sari, 2013. *Kebiasaan Nongkrong Remaja Masa Kini di Mall Royal Plaza Surabaya*. Skripsi Program Studi Sosiologi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata kunci: *Kebiasaan nongkrong, Remaja masa kini, Mall*.

Ada tiga rumusan masalah yang hendak dikaji dalam skripsi ini, yaitu: (1) Faktor apa sajakah yang melatarbelakangi kebiasaan nongkrong remaja masa kini di Mall Royal Plaza Surabaya? (2) Apakah fungsi Mall Royal Plaza Surabaya bagi remaja masa kini? (3) Bagaimanakah gaya hidup para remaja masa kini di Royal Plaza Surabaya?

Untuk menjawab permasalahan tersebut, penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Metode ini dipilih agar diperoleh data penelitian yang bersifat mendalam dan menyeluruh mengenai kebiasaan nongkrong remaja masa kini di kota Surabaya. Data yang diperoleh kemudian disajikan secara deskriptif dan dianalisis dengan teori tindakan max weber.

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa (1) yang melatarbelakangi remaja masa kini melakukan kebiasaan nongkrong adalah dipicunya oleh kebiasaan hidup yang hanya ingin bersenang-senang, nyantai, hura-hura dan bebas. (2) dan fungsi mall bagi remaja masakini adalah untuk menghilangkan rasa jenuh karena beban fikiran, shopping dan refreshing. (3) dan gaya hidup para remaja masa kini mengenai kebiasaan nongkrong remaja masa kini adalah gaya hidup “*waw*” atau Wahh.

KATA PENGANTAR

Puja dan puji syukur tiada terhingga kepada Rabbi sekalian alam, sholawat serta salam tidak pernah kering mengalir abadi keribaan hamba Allah, Rasulnya Muhammad SAW, kerabat dan sahabat beliau serta sekalian pengikutnya hingga akhir zaman.

Tak lupa pula penulis sampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, sehingga skripsi ini tersusun dan terselesaikan dengan lancar:

1. Bapak Prof. Dr. Aswadi, M. Ag, selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Ibu Hj. Nur Mazidah, M. Si. Selaku Ketua Program Studi Sosiologi.
3. Bapak Drs. Warsito, M.Si selaku pembimbing yang telah memberikan bimbingan serta saran yang membantu suksesnya skripsi ini.
4. Dosen-dosen Program studi sosiologi yang berperan penting dalam selesainya skripsi ini.
5. Para staf-staf prodi sosiologi yang telah banyak membantu kelancaran skripsi ini.
6. Teman-teman sosiologi 8 E2 yang selalu memberi semangat dan mendukung sehingga skripsi ini berjalan dengan lancar.

Akhirnya, tanpa mengingkari adanya kekurangan dan kelemahan, penulis berharap semoga tulisan ini bermanfaat dan merupakan sumbangan bagi kajian-

kajian ilmu keislaman, khususnya dalam bidang Ilmu Sosiologi. Dan hanya kepada Allah Azza Wajallah semata penulis serahkan.

Surabaya, 26 Juli 2013

Penulis